

Un OVNI à Colmar...

«Un rideau de lumière aveuglante. Une lumière blanche qui illuminait tout... Cela a duré une bonne dizaine de secondes, puis plus rien: tout était redevenu normal.» Cette histoire d'OVNI, c'est un jeune Colmarien, Roland Kalck, qui nous l'a rapportée. Il a vu cette lumière, pour laquelle il ne trouve aucune explication naturelle, mercredi entre 21 h 30 et 22 h, alors qu'il se trouvait

avec une ami dans sa voiture, en bordure de l'avenue de Lorraine à Colmar. N'ayant pas prêté, dans un premier temps, une attention particulière au phénomène, Roland a toutefois été surpris d'entendre qu'il n'aurait pas été le seul dans ce cas, ce qui l'a incité à essayer d'en savoir plus. Aussi, si pareille aventure vous était arrivée, pourriez-vous prendre contact avec la rédaction de «L'Alsace».

L'ALSACE 23.04.1977